



Denuncian a aspirante a la SCJN por liberar a criminales

**LILIAN HERNÁNDEZ Y
FABIOLA MARTÍNEZ**

Integrantes del Frente Mexiquense en Defensa para una Vivienda Digna AC protestaron afuera de la sede nacional del Instituto Nacional Electoral (INE) para entregar una denuncia contra Ricardo Sodi Cuéllar, candidato a ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Acusaron que cuando fue juez y magistrado liberó a delincuentes que cometieron secuestro, violencia intrafamiliar, contra las mujeres y abuso sexual, por lo que exigen que se cancele su candidatura.

Sin embargo, un acuerdo del instituto electoral señala que no tiene facultades para eliminar una candidatura a cargos del Poder Judicial durante esta etapa, pero todas las denuncias presentadas que cuenten con pruebas para investigar a los aspirantes, serán consideradas para la entrega de constancias de validez a los ganadores de la contienda.